

Presseaussendung, 13.11.2015

## **Volle Power für eine bessere Zukunft – Energie und Umweltschutz für das dritte Jahrtausend**

### **Klima- und Energiefonds unterstützt die Kinder Energie- und Umweltwoche**

Unter dem Motto „Energie muss bunter werden“ findet auch heuer wieder die Kinder Energie- und Umweltwoche in der Siemens City statt. Bereits zum fünften Mal wird diese vom Klima- und Energiefonds in Kooperation mit dem Bundesministerium für Verkehr, Innovation und Technologie (bmvit) unterstützt. Geschäftsführerin Theresia Vogel hat heute gemeinsam mit Anna Kien (Siemens AG) und mit Nikolaus Angermayr (MediaGuide Events GmbH) zwei Workshops besucht: „*Wir unterstützen die Kinder Energie- und Umweltwoche, weil wir gerade in der Ausbildung von Kindern und Jugendlichen ein enormes Potential sehen. Heute begreifen und lernen sie, was effiziente, erneuerbare Energie bedeutet. Morgen prägt dieses Wissen den Lifestyle ihrer Generation, der nachhaltig und klimaneutral sein soll*“, zeigt sich Theresia Vogel von ihrem Besuch begeistert.

Die Kinder Energie- und Umweltwoche gibt Kindern zwischen 8 und 14 Jahren die Möglichkeit, die Bemühungen und Aktivitäten von Unternehmen und öffentlichen Stellen zur Erhaltung der Ressourcen kennen zu lernen. Engagierte Fachleute und UnternehmensvertreterInnen aus dem Bereich Energie, Umwelt und Nachhaltigkeit erläutern in direktem Kontakt mit den Kindern spannende Themen und Technologien für die Zukunft. Der Klima- und Energiefonds und das bmvit sind seit fünf Jahren Partner der Veranstaltung. Siemens Österreich ist zum vierten Mal Partner und Gastgeber der Kinder Energie- und Umweltwoche.

Alle Infos unter: [www.kinderenergiewoche.at](http://www.kinderenergiewoche.at)

### **Kontakt Klima- und Energiefonds:**

Katja Hoyer

+43/1/585 03 90-23

[presse@klimafonds.gv.at](mailto:presse@klimafonds.gv.at)